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- Il PAST SIMPLE  della maggior parte dei verbi si ottiene aggiungendo –ed alla forma 
base del verbo.

- Il PAST SIMPLE  ha un’unica forma per tutte le persone.

- Il PAST SIMPLE  si usa per descrivere azioni o situazioni che sono iniziate e si sono 
concluse nel passato.

Siamo stati in un albergo vicino alla spiaggia.
We stayed in a hotel near the beach.



- Il riferimento al tempo passato può coincidere con un passato recente (yesterday, last 
week, ecc.) o lontano (in 1945, fifty years ago, ecc.). L’importante è che l’azione si sia 
conclusa.

Ho ascoltato il mio nuovo CD ieri.
I played my new CD yesterday.

I Normanni invasero la Gran Bretagna nel 1066.
The Normans invaded Britain in 1066.



PAST SIMPLE 
SPELLING VARIATIONS

Per la maggior parte dei verbi, il PAST SIMPLE  si ottiene aggiungendo –ed alla forma 
base del verbo. Si deve tutta via tener conto delle seguenti regole ortografiche:

- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

Love → Loved use → used arrive → arrived

- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

Study → Studied Cry → Cried Try → Tried



PAST SIMPLE 
SPELLING VARIATIONS

- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

Stop → Stopped Plan → Planned



1- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

2- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

3- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

LOVE + -D → LOVED



1- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

2- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

3- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

USE + -D → USED



1- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

2- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

3- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

STUDY + -IED → STUDIED



1- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

2- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

3- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

TRY + -IED → TRIED



1- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

2- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

3- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

PLAN+ -NED → PLANNED



1- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

2- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

3- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

ROB + -BED → ROBBED



1- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

2- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

3- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

ARRIVE + -D→ ARRIVED



1- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

2- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

3- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

CRY + -IED→ CRIED



1- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

2- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

3- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

HURRY + -IED → HURRIED



1- Ai verbi che terminano in –e si aggiunge solamente –d.

2- Ai verbi che terminano in –y preceduta da un consonante, si cambia –y in –i e si 
aggiunge -ed.

3- Alcuni verbi raddoppiano la consonante finale prima di aggiungere -ed.

PHONE + -D → PHONED



La –ed del PAST SIMPLE  si pronuncia in modi diversi:

/d//d/ Dopo un suono dolce (consonante sonore o vocali)Dopo un suono dolce (consonante sonore o vocali)

/t//t/ Dopo un suono aspro (consonanti sorde)Dopo un suono aspro (consonanti sorde)

/id//id/ Dopo un suono /t/ or /d/Dopo un suono /t/ or /d/

rained /reɪnd/ loved /lʌvd/ played /pleɪd/

watched /wɒtʃt/ liked /laɪkt/ stopped /stɒpt/

started /stɑːtɪd/ hated /heɪtɪd/ decided /dɪsaɪdɪd/



Amare

love
/v/

Loved
/d/



Odiare

hate
/t/

hated
/ɪd/



Piovere

rain
/n/

rained
/d/



Giocare

play
/eɪ/

played
/d/



Iniziare

start
/t/

started
/ɪd/



Usare

use
/z/

used
/d/



Chiamare al telefono

phone
/n/

phoned
/d/



Arrivare

arrive
/v/

arrived
/d/



Riordinare (la casa, etc.)

tidy
/i/

tidied
/d/

/taɪdi/ + -ed → / taɪdid/



Affrettarsi

hurry
/i/

hurried
/d/

/hʌri/ + -ed → / hʌrid/



Studiare

study
/i/

studied
/d/

/stʌdi/ + -ed → / stʌdid/



Provare

try
/aɪ/

tried
/d/

/traɪ/ + -ed → / traɪd/



Piangere

cry
/aɪ/

cried
/d/

/kraɪ/ + -ed → / kraɪd/



Fermare

stop
/p/

stopped
/t/



Viaggiare

travel
/l/

travelled
/d/



Rapinare

rob
/b/

robbed
/t/



Pianificare

plan
/n/

planned
/d/



Preferire

Prefer
/ɜː/

preferred
/d/


